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平成２９年度第２回さぬき市社会教育委員の会 会議要旨 

 

１ 日 時 平成３０年３月２２日（木） １４：００～１５：１５ 

２ 場 所 さぬき市津田支所 １階 新会議室 

３ 出席者 【委 員】 石原 新造  寺田 文久  中川 一美  

福澤 美香  本田 紘一  山本 正子 

【事務局】 安藤教育長  間島教育部長  間嶋生涯学習課長 

頼富課長補佐 

欠席者 【委 員】 江口 俊史  岡田  保  岡村 隆次   

傍聴者  なし 

４ 議 題  議題１ 平成３０年度生涯学習課関係の主要施策について 

議題２ その他 

５ 会議の内容

発言者 意 見 概 要 

（事務局） 

 

 

（教育長） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

平成２９年度第２回さぬき市社会教育委員の会を開催します。 

安藤教育長から御挨拶を申し上げます。 

 

（挨拶） 

 

それでは、本日の議題に入ります。お手元に配布の会議の次第に沿って、会を進め

ます。 

「議題１平成３０年度生涯学習課関係の主要施策について」を議題とします。この

議題は、生涯学習課が平成３０年度に実施する事業・方針を説明するものです。 

それでは、別添資料に基づき説明します。 

 

（平成３０年度生涯学習課関係の主要施策について説明） 

 

本件について、御質問又は御意見等は、ありませんか。 

 

体育施設について運動公園等の修繕は行っているか。 

 

資料１４ページにあります『総合運動公園管理費』において、修繕規模によります

が、指定管理者と協議の上実施しております。 

 

子どもの数が減少傾向にある中で、社会教育の姿を反映しているのが図書館の図書

購入数にも出てくるのではと感じるが、２９年度の図書購入数はいくらぐらいか。 

 

 実績としまして、２８年度寒川図書館が８９６冊、志度図書館が１，７７２冊です。 

 また、図書購入予算額としまして、２９年度寒川図書館が１，０７２千円、志度図

書館が３，２６６千円で、３０年度予算額が寒川図書館１，０９９千円、志度図書館
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（委 員） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（教育部長） 

 

（事務局） 

が３，２６６千円であります。 

 

スポーツ少年団や子ども会活動でも子どもの数が減少して激変していると思われ

る。 

 

 子ども会で申したら、単位子ども会（自治会単位）での活動はとても難しい状況で

ある。（小学校）校区単位か、市レベルで行事を行わなければ、活動ができない状況で

ある。将棋大会や、オセロ大会などを市子ども会として実施するべきかと思う。 

 

 文化祭等においても、出品数が少なくて困っていて、また、会場設営などでは、高

齢化により動く方が限られてきている。 

 

その他、御意見や御質問は、ありませんか。 

 

（なし） 

 

事務局から、「議題２その他」は、ありません。委員から、何かありますか。 

 

（なし） 

 

他になければ、本日予定していた議題は、全て終了しました。最後に、教育部長か

ら閉会の挨拶を申し上げます。 

 

（挨拶） 

 

以上で、平成２９年度第２回さぬき市社会教育委員の会を閉会します。 

閉 会  

 


